

薬物乱用防止教室

日 時 平成 30 年 11 月 20 日 (火)  
14:50~15:40  
場 所 名古屋市立ほのか小学校  
報告者 L 近藤 鉄雄

青少年育成事業の一環として、薬物乱用防止教室を 11 月 20 日 に名古屋市立ほのか小学校 6 年生 2 クラス 75 名の生徒に向けて行ってきました。毎年のように薬物で摘発される人が多い中、早い時期に薬物の怖さを認識してもらい、今後どんな誘いがあっても「ダメ、絶対!」と言って断る勇気を 児童一人一人に植え付ける目的で毎年とり行っています。



DVDと冊子を使いわかりやすく解説して、児童は最後まで聞いてくれました。



最後には「薬物乱用はダメ、絶対!」と皆で大きな声で 合言葉を言って終わりました。今後は今日の授業の事を思い出してもらいながら健全な生活をし、成長していってほしいものです。



**【感想】**

L 佐藤

当小学校に於ける事前の依存症に関する授業の効果もあり、いくつかの授業前質問に対して答えられる児童もいました。これらの質問はDVDに盛り込まれた重要な部分ですが、予備知識がある分理解度が高まったと思います。

また、「ダメ絶対君」の登場で、より一層のインパクトがあり、記憶に深く刻まれた事と思います。

ほのか小学校の児童は総じておとなしく、授業開始、終了ともスムーズに行う事が出来ました。

L 浅井

2学期にタバコ、酒等の依存症についての授業を行なったとのことで、生徒達も前知識があり、真剣に聞いてくれました。

薬物等の誘惑に遭遇した時に、今回の教室の内容を思い出して 『ダメ、絶対』と固く拒否してくれると思います

出席者：L浅井、L新田、L佐藤、L田辺